Für Penzbergs Zukunft



Penzberg SPD

<u>Pressemitteilung SPD Penzberg</u> "Ein Tropfen Nordsturm zur Stärkung"

Die SPD-Fraktion der Partnerstadt Stadt Ahlen in Westfalen besuchte am Wochenende für drei Tage unsere Stadt.

An der Spitze der Delegation standen der Fraktionsvorsitzende Norbert Bing und Ali Steinkamp der schon über 22 mal mit den Ahlener Bürgerinnen und Bürger Penzberg besucht, so dass man ihn schon als "echten Penzberger" bezeichnen kann.

Begrüßt wurden die Gäste am Tag der Deutschen Einheit durch den Fraktionsvorsitzenden Adrian Leinwerber und den Ortsvorsitzenden Markus Kleinen, sowie von der SPD-Bürgermeisterkandidatin Elke Zehetner. Dabei bekam die Kandidatin einen guten Tropfen zur Stärkung für den Wahlkampf.

Auf dem Programm stand am Freitag der Besuch des Penzberger Rathauses wo die Delegation vom 1.Bürgermeister Hans Mummert empfangen wurde. Anschließend gab es von ihm eine Stadtführung durch Penzberg und Umgebung. Dabei wurden viele Fragen zu Gewerbe, Innenstadt und Wohnen gestellt.

Die Gäste, die zum ersten Mal in Penzberg besuchten, waren beeindruckt von der ehemaligen Bergarbeiterstadt, die sich zu einem bedeutenden Industrie- und Gewerbestandort in der Region entwickelt hat.

Begeistert waren Sie vom neu gestalteten Bergwerksmuseum, das von der Delegation am Samstag besucht wurde. Die Idee mit den Glück-Auf Marken hat besonders gut gefallen, diese Idee wird die SPD-Fraktion dem dortigen Bergknappenverein näher bringen.

Außerdem wurde von Allen der Wunsch geäußert, dass die partnerschaftliche Beziehung zwischen der ehemaligen Bergarbeiterstadt Ahlen und Penzberg auch in Zukunft weiterhin so gut gepflegt wird.

Penzberg, 06.10.2013

Markus Kleinen

Ortsvorsitzender SPD Penzberg